
--------------------------------------------ATA N.º 01/2023-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia onze de janeiro de dois mil e vinte e três.------------------------- 
---- No dia onze de janeiro de dois mil e vinte e três, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e dez minutos.---------------------------- 
---- A ata da reunião de 14 de dezembro de 2022, foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida 
e Costa.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- Antes de ser votada a ata da reunião de 28 de dezembro de 2022, o Vereador António 
Coutinho alertou para o facto de não constar uma intervenção sua no ponto 2.4 Vouga Trail 
– Apoio e pediu que a mesma fosse incluída.  Assim, a ata foi aprovada, por unanimidade, 
pelos membros Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho e Eliana 
Machado, com a inclusão da intervenção do Vereador António Coutinho.---------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Fundos de Maneio – Regulamento e Constituição--------------------------------------------- 
 Versão Final do Regulamento Municipal de Atribuição de Bolsas de Estudo ao Ensino 

Superior---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Versão Final do Regulamento Municipal do Campo de Férias de Sever do Vouga------- 
 Atualização do Valor de Taxas e Outras Receitas Municipais em 2023-------------------- 
 Rotary Club de Sever do Vouga – Escola da Senhorinha------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 06 de janeiro de 2023, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes 
valores:  operações orçamentais = € 2 237 707,53 (dois milhões, duzentos e trinta e sete mil, 
setecentos e sete euros e cinquenta e três cêntimos) e operações não orçamentais = € 
804 234,11 (oitocentos e quatro mil, duzentos e trinta e quatro euros e onze cêntimos).------ 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2022.------------------------------------------ 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Antes de passar para o Período da Ordem do Dia, o Presidente da Câmara Municipal propôs 
um voto de pesar pelo falecimento do senhor Eduardo Martins, do Restaurante Casa 
Vitorino, que engrandeceu a vida de todos os Severenses e o nome de Sever do Vouga, com 
o seu estabelecimento aberto ao público. O Senhor Eduardo foi uma grande figura, um 
homem sábio do nosso concelho, que marca toda uma época e toda uma vida. Um Homem 
extraordinário e que agora nos deixou, tendo sido de grande importância para o concelho em 
diferentes âmbitos.  Colocado à votação, o voto de pesar foi aprovado por unanimidade.---- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Fundos de Maneio – Regulamento e Constituição:  - De acordo com o previsto no ponto 
2.9.10.1.11, do Decreto-Lei n.º 54-A/99, de 22 de fevereiro, que aprovou o POCAL, foi 
aprovado, por unanimidade, constituir os seguintes fundos de maneio para o ano económico 
de 2022:--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Centro das Artes e do Espectáculo...............................................................................€ 50,00 
Biblioteca Municipal..................................................................................................€ 150,00 
Museu Municipal........................................................................................................€ 150,00 
CPCJ...........................................................................................................................€ 102,35 
Fundo de Emergência Municipal................................................................................€ 150,00 
Gabinete de Desporto..................................................................................................€ 100 00 
Serviço Operacional do Agrupamento de Escolas......................................................€ 150,00 



Foi aprovado, também, por unanimidade, o Regulamento Interno respeitante à 
movimentação dos fundos de maneio.---------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Versão Final do Regulamento Municipal de Incentivos à Criação de Gado Tradicional – 
Raça Arouquesa e Marinhoa:  - Este assunto foi retirado da Ordem de Trabalhos para ser 
analisado numa próxima reunião.---------------------------------------------------------------------- 
Versão Final do Regulamento Municipal de Atribuição de Bolsas de Estudo ao Ensino 
Superior:  - Tendo sido publicitada a audiência pública ao Regulamento Municipal de 
Atribuição de Bolsas de Estudo ao Ensino Superior, sem qualquer apresentação de sugestões, 
a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, submeter a versão final do regulamento à 
Assembleia Municipal para efeitos de aprovação da mesma e subsequente publicação no 
Diário da República.------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Versão Final do Regulamento Municipal do Campo de Férias de Sever do Vouga:  - Tendo 
sido publicitada a audiência pública ao Regulamento Municipal do Campo de Férias de 
Sever do Vouga, sem qualquer apresentação de sugestões, a Câmara Municipal deliberou, 
por unanimidade, submeter a versão final do regulamento à Assembleia Municipal para 
efeitos de aprovação da mesma e subsequente publicação no Diário da República.----------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Atualização do Valor de Taxas e Outras Receitas Municipais em 2023:  - A Câmara 
Municipal tomou conhecimento de que a Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais foi 
atualizada, para o ano de 2023, de acordo com o Índice de Preços no Consumidor.----------- 
Rotary Club de Sever do Vouga – Escola da Senhorinha:  - O órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, ceder as instalações da Escola da Senhorinha, ao Rotary Club de Sever do 
Vouga, através da celebração de um contrato de comodato, para utilização daquela 
associação e da Universidade Sénior.----------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público presente.-------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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